

SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA

SECCIONALES

Las celebraciones de APJAE en las seccionales

Continuamos recibiendo el testimonio de las fiestas realizadas en las seccionales con motivo de la celebración de fin de año y con toda las esperanzas puestas en el 2024.

SECCIONAL MENDOZA



El secretario general Jorge Farías junto a dirigentes y afiliados en la fiesta de la que también participó el secretario general de la CDC, Norberto Manzano.



La secretaria de RRL de la seccional, Carina Palma y dirigentes mendocinos.

SECCIONAL CORRIENTES



Ana Julia Pérez, secretaria general de la CDS y María José Gómez Falcón, secretaria de Hacienda y Acción Social durante la entrega de las cajas navideñas.



SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA

SECCIONAL CAPITAL FEDERAL

El 8 de diciembre pasado, se realizó un encuentro en el que participaron afiliados de la Seccional Capital Federal. El motivo principal era juntarse a pasar un agradable momento de día de campo en familia, aprovechando la cercanía de la Navidad y del fin de año.

Los afiliados compartieron un desayuno de bienvenida, el almuerzo con un buen asado campero y una agradable me-

rienda. Algunos aprovecharon, además, la pileta

El encuentro tuvo lugar en la Posada del Sol, sita en la Localidad de Torres, partido de Luján.

Hubo muchos premios para todos los gustos, desde cositas lindas, algunas botellas no vacías, y varias órdenes de compra ..

El secretario general, Horacio Parisi, y la dirigencia de la seccional, en el día de campo con los afiliados.



Reunión en la Seccional Tierra del Fuego



Miguel Casielles, vocal de la CDC, y los integrantes de la Comisión Directiva de la Seccional, en la que el secretario de Organización y Obra Social, Raúl Moreira, expuso sobre la situación nacional y los alcances del DNU dictado por el gobierno nacional.

FE DE ERRATAS

En relación con la última Memoria de APJAE, se ha identificado un error tipográfico en el texto de agradecimiento del secretario general Norberto Manzano a los dirigentes que se retiraron de la CDC luego de desempeñarse varios años en esas funciones.

Donde dice: “Silvano Castillo”, debe decir “Técnico Silvano Castillo”.

Donde dice: “Hugo Beascocha”, debe decir “Ingeniero Civil Hugo Beascocha”

Nos disculpamos por la confusión que esta errata haya podido causar y agradecemos la comprensión de nuestros lectores.